

## **Sergio Dalma**

Han sido muchos buenos recuerdos. No podré olvidar nunca aquella fiesta de 'Las modistillas' en Scala Barcelona, ¿os acordáis?

Clarita, todos mis besos y agradecimientos para ti y todas las chicas. Justo, gracias por creer en mí desde aquel 'Esa chica es mía'. Como mínimo otros 25 años más, ¡enhorabuena!

¡Feliz aniversario!



## **Sergio Contreras**

### ***Radio Tele-Taxi: 25 años de libertad.***

Soy locutor de radio desde los 12 años, ahora tengo 28. La radio para mí significa muchas cosas y en diferentes aspectos de mi vida. Me ha dotado de intimidad cuando más lo necesitaba, de soledad cuando el mundo que me rodeaba se me antojaba insoportable, me he sentido escuchado cuando necesitaba expulsar de mí palabras y palabras, hasta quedar sin aliento. Me he sentido acompañado estando completamente solo en una habitación, me he sentido útil, valorado, seguro de mí mismo, me he sentido libre entre cuatro paredes. Quizás todas estas sensaciones de las que carecía antes de escudarme en la radio fueron fabricadas por mi imaginación, o llegarían hasta mí tarde o temprano sin necesidad de embarcar en la radio, no lo sé. Lo único que sé es que he disfrutado como nadie y como nunca.

Mucho, muchísimo más que saliendo de marcha, emborrachándome o incluso drogándome. Yo cambié la posibilidad de todo eso por perder el tiempo (como decían algunos de mis "amigos" de la infancia) en las emisoras de radio por las que he pasado. Radio Tele-Taxi cumple 25 años y, aunque no fuera ésta ninguna de las emisoras por donde pasé, irremediablemente me hace recordar mi pasado en la radio y todas mis vivencias, como habrá tenido el amigo cordobés Justo Molinero, Clara y el sinfín de personas/amigos que han hecho posible RTT desde 1982. Recordarán cosas muy buenas y cosas no tan buenas. Seguro, 25 años dan para mucho, sobre todo cuando la radio, en general, ha ido cambiando tanto.

Las emisoras de radio a nivel nacional que todos conocemos han ido anteponiendo la frialdad a la cercanía, lo cuadrulado a lo espontáneo, las máquinas a las personas. De ahí que la radio cada vez se escuche menos... Sé de emisoras donde eso no pasa, donde sigue reinando la libertad. Ay, de aquel que viva en un punto de la geografía española donde no consiga escuchar Radio Tele-Taxi o mi muy estimada Canal Fiesta Radio de Andalucía, o cualquier emisora de las que todavía apuestan por la radio sana. De lo contrario, estarán siendo manipulados por una máquina que decide quién va a ser el artista más exitoso del momento, o lo que es peor, manipulados por el dinero. Radio Tele-Taxi lleva 25 años mostrando la música y la información tal y como es, tal y como nace, con la naturalidad que ello conlleva. Cualquier artista que grabe un disco en este momento tan difícil para la música, a buen seguro tendrá las puertas de R.M. abiertas de par en par, yo doy fe de ello y eso que Justo Molinero, su director, es una persona que impone, no menos que cualquier director de una de las "grandes". Pero aun así, el ex/taxista te tratará como si estuvieras en tu casa. Quizás por todo esto que expongo y mucho más, los "grandes" hayan premiado a Molinero con el premio Ondas a la mejor trayectoria profesional en 2006.

Sergio Contreras es alguien en Cataluña gracias a Radio Tele-Taxi, además de las emisoras locales que me han apoyado desde el principio. Por ello estaré siempre agradecido a la familia de R.M., y estaré dispuesto y disponible para lo que quieran durante el resto de mi vida. Por otro lado, quiero terminar este artículo con una reflexión: ¿Te gusta la radio? Si tu respuesta es que sí, piensa en esto: ¿Democracia o dictadura? Sin ánimos de implicar la política, yo prefiero la democracia.

## **Rosana Arbelo**

No hay cumpleaños sin regalo. El mío es una canción, y aquí va el adelanto... Gracias:

... por abrir la puerta para que entre la gente, la calle y la música.

... por abrir la ventana para que salga la música a la calle y a la gente.

... por abrir los brazos para recibir a la gente que llega con música y a los que se van con la música a otra calle.

Felicidades por esos 25 años paseando de la mano de la gente por la calle de la música.